



LEBEN RETTEN LIEGT UNS IM BLUT

Etwa alle 24 Sekunden rückt die Feuerwehr zu einem Einsatz aus. Alle 12 Minuten erhält in Deutschland ein Mensch die Diagnose Blutkrebs, weltweit alle 27 Sekunden. So auch Feuerwehrkamerad Marcel. Seit 15 Jahren ist er in der FFW in seiner Heimat Hüffelsheim. Seit 2015 betreut er die Jugendfeuerwehr. Seit zwei Jahren ist er Brandmeister und Rettungssanitäter der Feuerwehr Frankfurt und hat sich damit seinen Kindheitstraum, Feuerwehrmann zu werden, erfüllt.

Doch vor wenigen Wochen kam die Schockdiagnose – Blutkrebs. Nun ist der Lebensretter selbst auf Hilfe angewiesen. Für ihn ist eine Stammzellspende die einzige Überlebenschance. Grund genug für die Feuerwehr Frankfurt am Main, eine nie da gewesene Registrierungsaktion in allen Feuerwehrhäusern zu initiieren. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich als potenzielle:r Spender:in registrieren. Jede:r Einzelne könnte der genetische Zwilling für Marcel und andere Betroffene weltweit sein. Leben retten liegt uns im Blut. Du kannst das auch. **Mund auf. Stäbchen rein. Spender sein.**

WERDE STAMMZELLSPENDER:IN!

REGISTRIERE DICH:

Sonntag, 9.7.2023 von 11 bis 15 Uhr

in allen Feuerwehren
Frankfurts

Die Karte der teilnehmenden Feuerwehren
ist online verfügbar unter
www.fwffm.info/dkms
oder über den QR-Code.



Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.
Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE37 7004 0060 8987 0000 04

Verwendungszweck: FEU 235



Schirmherr OB Mike Josef